

Boletín



Oficial

 DE LA
 PROVINCIA DE PALENCIA

Gobierno Civil

CIRCULAR Núm. 159

Por este Gobierno Civil, ha sido juramentado en el día de la fecha, para prestar servicio como Guarda Jurado de la Sociedad Venatoria de Palencia y su provincia, legalmente establecida en la misma, el vecino de Pino del Río de esta provincia, don Paulino Salvador Martín.

Lo que se hace público en este periódico oficial, para general conocimiento.

Palencia 9 de Agosto de 1948.

El Gobernador Civil interino,
1507 Buena Ventura Benito Quintero

CIRCULAR Núm. 160

Servicio de Higiene y Sanidad Veterinaria

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 17 del Reglamento de la Ley de Epizootias, se declara oficialmente extirpada la epizootia de Peste Aviar en el término municipal de Valdeolmillos, cuya existencia fué declarada oficialmente con fecha 24 de Noviembre de 1947.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Palencia 9 de Agosto de 1948.

El Gobernador Civil interino,
1504 Buena Ventura Benito Quintero

CIRCULAR Núm. 161

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 17 del Reglamento de la Ley de Epizootias, se declara oficialmente extinguida la epizootia de Peste Aviar, en el término municipal de Villamediana, cuya existencia fué declarada oficialmente con fecha 25 de Febrero de 1948.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Palencia 9 de Agosto de 1948.

El Gobernador Civil interino,
1505 Buena Ventura Benito Quintero

Distrito Forestal de Palencia

Servicio Piscícola

Teniendo en cuenta lo dispuesto en el apartado f) del artículo 12 de

la vigente Ley de Pesca Fluvial, queda autorizada la pesca con redes reglamentarias de las diferentes especies de ciprinidos, (barbos, bogas, cachos, bermejuela, carpa, tenca, gobio, carpín y la lamprehuela), a partir del día 16 del actual hasta el primero de Marzo próximo.

Palencia 10 de Agosto de 1948.—
El Ingeniero Jefe, *Antonio Molleda*.
1501

DIPUTACION PROVINCIAL DE PALENCIA

Comisión Gestora

Extracto de los acuerdos adoptados por la Comisión Gestora en la sesión ordinaria del día 8 de Mayo de 1948

Preside don Buena Ventura Benito. Asisten los Gestores Sres. Conde, Cuadros, López Negrete y Ramírez; el Interventor de fondos Sr. Prieto Sáez y el Secretario accidental que suscribe.

Restauración de Santa María de Alcalá.— Esperar a que tome iniciativa la Diputación de Madrid sobre la restauración de Santa María de Alcalá, donde recibió el bautismo el inmortal escritor D. Miguel de Cervantes, santuario que fué incendiado por los rojos y que se encuentra fuera de culto.

Biblioteca Pública Popular.— Quedar enterada de la comunicación de la Dirección General de Archivos y Bibliotecas a la que se participará que la Diputación no estima conveniente arrendar el local donde en la actualidad se halla instalada la Biblioteca Pública Popular.

Instalación de Bibliotecas en los partidos judiciales.— Quedar enterada de los ofrecimientos de los medios necesarios para la instalación de Bibliotecas, que hacen los Ayuntamientos Cabezas de Partido y que quede sobre la Mesa.

Precios medios.— Aprobar los que han de regir durante el mes actual en los suministros que se hagan por los pueblos a las fuerzas del Ejército y Guardia Civil transeuntes, y que se publiquen en el BOLETÍN OFICIAL de la provincia.

Presupuesto extraordinario.—

Quedar enterada de haber sido aprobado el proyecto de presupuesto extraordinario de 7.717.130'70 pesetas, destinado a la construcción de nueva Maternidad y Cuna y otros proyectos provinciales, debiéndose acusar recibo al excelentísimo Sr. Gobernador Civil de la provincia.

Subsidio familiar.— Aprobar la nómina correspondiente al mes de Abril, del personal que presta servicios en los caminos vecinales, y que asciende a 710'40.

Reingreso del Practicante don Jesús Ramos.— Considerarle reingresado, adjudicándosele la primera vacante que se produzca a partir de su solicitud.

Convocatoria de la plaza de Médicos.— Que se reúnan los Médicos pertenecientes al Cuerpo de la Beneficencia Provincial, al objeto de designar el representante que ha de formar parte del Tribunal encargado de juzgar los ejercicios de oposición a las plazas de dos Médicos de entrada de la Beneficencia Provincial.

Adquisición de Frigorífica.— Autorizar a la Dirección del Hospital para la adquisición de una cámara frigorífica, en 17.700 pesetas de la Casa «Rein» de Valladolid.

Alta del Doctor Almeida.— Quedar enterada de haberse reintegrado a su servicio, el día 3 del actual, el Doctor don Rafael Martínez Almeida, y que se comunique a Intervención y Decano a los debidos efectos.

Liquidación de estancias de menores acogidas.— Quedar enterada de haberse ingresado en la Caja Provincial el producto neto de las rentas de las fincas pertenecientes a las menores acogidas, Isabel, Cirila y María García Mínguez, durante los años 1945 a 1947 ambos inclusive y que ascienden a 3'235'16 pesetas.

Nombramiento de Enfermeros.— Quedar enterada de haber comenzado a prestar servicios en el Hospital, a partir de 1.º del actual, los Enfermeros, Marciano Quintero Encinas, Severino del Río Fernández y Eladio del Río Valle.

Enfermedad contagiosa de una menor.— Facultar a la Dirección de la Beneficencia para que resuelva lo más conveniente respecto a la acogida M.ª Natividad García, que padece una afección a la vista, contagiosa y de difícil curación.

Pensiones de Lactancia.— Conceder la reglamentaria al vecino de esta ciudad, Aquilino Poza, al vecino de Ampudia, Desiderio de Castro Torres y al de Pino de Viduerna, Isaías Ordás Olea.

Ingreso en Beneficencia.— Acceder al ingreso del vecino de esta ciudad, Gerardo León González.

Manicomio.— Acceder al ingreso del vecino de Nogal de las Huertas, Braulio Paredes Machón.

Hospital.— Aprobar la relación de estancias causadas por enfermos militares durante el pasado mes de Abril, por un importe de 4.131 pesetas y quedar enterada de que durante el mismo mes, el promedio de enfermos hospitalizados ha sido de 146'46.

Adquisición de Streptomycina.— Que pase a informe del Director técnico del Hospital la autorización solicitada por el Cirujano-Jefe para la adquisición de 10 gramos de streptomycina para el tratamiento de la enferma María González, y que en lo sucesivo se informen todas las peticiones por el citado Director, antes de resolver la Gestora.

Cuentas y certificaciones de Obras.— Aprobar las correspondientes al pasado mes de Abril, por un importe total de 108.024'32 pesetas.

Subvención del Estado para caminos vecinales.— Quedar enterada del oficio de la Dirección General de Carreteras y Caminos vecinales comunicando que se ha enviado por el Excmo. Sr. Ministro de Obras Públicas, al de Hacienda, el expediente correspondiente al proyecto de Ley ampliando hasta el año 1967 inclusive, la consignación que figura en el Presupuesto de Gastos de dicho Ministerio para subvencionar a las Diputaciones Provinciales no mancomunadas, con destino a los gastos fundamentalmente de construcción de caminos vecinales, y

que se archive en Secretaría, dándose conocimiento a la Dirección de Vías y Obras.

Travesía de carretera en término de Melgar de Yuso.—Comunicar a la Alcaldía de Melgar de Yuso que no se han iniciado los trabajos en las obras de travesía de Astudillo a Osorno por no haberse cumplido el ofrecimiento que el pueblo hizo de acopiar la gravilla necesaria desde la primavera del año de 1944 y que después de la realización de las obras que han de ser objeto de subasta el día 25 del actual, podrá volverse sobre la ejecución del riego asfáltico en aquel pueblo.

Adquisición de un camión.—Que pase a Informe de Intervención y Comisión de Hacienda el oficio de la Secretaría General Técnica del Ministerio de Industria y Comercio, detallando las características de los camiones que se pueden adjudicar, por un precio de 73.000 pesetas.

Concurso de ganados en Aguilar de Campoo y Dueñas.—Aprobar la moción presentada por el Gestor Sr. Cuadros relacionada con los concursos de ganados que se celebrarán en las citadas localidades y que pase a Informe de Intervención y Comisión de Hacienda a efectos de concesión de subvención que se destinará a premiar el lote de ganado que considere más oportuno el Sr. Cuadros, a quien se faculta para ello.

Obras de reparación de carreteras.—Designar al Ponente Sr. Ramírez para que presida la Mesa encargada de la apertura de pliegos en la adjudicación de las obras de varias carreteras y las de construcción de un edificio para Maternidad y Cuna.

Relación de cuentas.—Aprobar la número 13 comprensiva de 26 facturas por un importe total de 174.520'09 pesetas.

Honorarios, Médico, Analista y Practicantes.—Aprobar la nómina correspondiente al mes de Abril, por servicios prestados a beneficiarios del Seguro de Enfermedad y que ascienden a 277'20 pesetas para el Médico analista y 519'80 para los Practicantes.

Trofeo al Frente de Juventudes.—Facultar al Gestor Sr. Conde para la adquisición de un trofeo deportivo para premiar a los participante en el IV Campeonato Provincial de Atletismo, Gimnasia educativa y Pelota.

Ayuda económica a la casa de Palencia en Bilbao.—Conceder una subvención de 1.000 pesetas con motivo de las fiestas que se celebrarán para conmemorar las Bodas de Plata de dicha Asociación.

Reglamentación de trabajo del personal del Hospital Provincial.—Quedar enterada del Informe de Intervención y Comisión de Hacienda

respecto a las diferencias de jornales a que dá lugar la puesta en práctica de la nueva reglamentación de trabajo, del personal eventual del Hospital Provincial, lo que podrá abonarse con cargo a las respectivas consignaciones sin perjuicio de tramitar el oportuno Suplemento de crédito si fuere preciso, al objeto de poder hacer efectivas las diferencias indicadas.

Reclamación del Ayuntamiento del Olmos de Pisuegra.—Comunicar a dicho Ayuntamiento el Informe de Intervención en el que se hace constar que el obligado al pago de las estancias correspondientes a la enferma Eleuteria Arconada González es el Ayuntamiento de Olmos de Pisuegra, de acuerdo con lo dispuesto en la Ordenanza.

Impuesto de Consumo de Lujo.—Dirigir un oficio-circular a los 200 pueblos incluidos en el Nomenclátor remitido por la Administración de Rentas Públicas solicitando los datos a que se refiere el apartado d) de la norma 29 de la Orden del Ministerio de Hacienda de 31 de Diciembre de 1937.

Habilitación y suplemento de crédito.—Aprobar habilitaciones y suplementos de crédito, por un importe total de 462.000 pesetas que se destinará a suplementar los capítulos y artículos que se proponen, insuficientemente dotados; a la adquisición de terrenos contiguos al Hospital Provincial para la construcción de diversos edificios destinados a los Servicios Provinciales de Beneficencia y Sanidad y a la adquisición de un cuadro del señor Mañanós y que se expongan al público por un plazo de quince días hábiles, al objeto de oír reclamaciones.

Terrenos contiguos al Hospital.—A propuesta de la Presidencia se resuelve: Considerar como de gran misión social, al mismo tiempo que de necesidad humanitaria y cristiana, el resolver el problema de Asilo de ancianos y ancianas, hoy en convivencia dentro de la Beneficencia Provincial.

Declarar la conveniencia de trasladar el nuevo edificio al mismo lugar, cerca del Hospital, con todos los servicios de la actual Beneficencia, para que en el nuevo edificio puedan instalarse todos los oficios y talleres propios para la enseñanza y cultura de los asilados, niños y niñas.

Facultar ampliamente al Sr. Presidente para que, una vez acordados con los propietarios, el precio y condiciones de compra-venta de los terrenos contiguos al Hospital Provincial, pueda firmar la escritura correspondiente a los mismos.

Que en el orden de obras a realizar se procure cuanto antes la construcción del Asilo para ancianos y se procure también algún

bosquejo o apunte para poder estudiar y resolver sobre la situación en que han de quedar, tanto el edificio de ancianos, como el del futuro Hogar Infantil, para niños y niñas.

Que, aunque no se crea preciso, se declare la necesidad de formar o incoar expediente de utilidad pública, que se elevará a los Ministerios correspondientes, si se presentaran dificultades para realizar la compra-venta de lo expuesto anteriormente.

Museo, Archivo y Biblioteca.—Comunicar al Ministerio de Educación Nacional, el estado de las gestiones para llevar a cabo la construcción del Pabellón adosado al Palacio Provincial, con destino a Archivo, Museo y Biblioteca Provinciales.

Testimonios de pésame.—Hacer constar en Acta el sentimiento de la Gestora por el fallecimiento de un hermano del Oficial jubilado don Joaquín Escobar y una tía del Interventor de fondos don José-Antonio Prieto.

El Secretario accidental, P. Catón.—V.º B.º: El Presidente B. Benito.

Administración de Justicia

Palencia

Don Juan José Ortega Lamadrid, Juez de primera Instancia accidental de Palencia y su partido.

Hago saber: Que el día veinte de Septiembre próximo, a las once, tendrá lugar en la Sala de Audiencia de este Juzgado, la venta en pública y primera subasta de la finca que al final se reseñará embargada a doña Clara González Cuñado, en la cuenta jurada seguida a instancia de don Hipólito Codesido Silva, dimanante del expediente de declaración de herederos abintestato por defunción de don Javier Presa González, sobre cobro de doscientas cincuenta y ocho pesetas y costas, advirtiéndose que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del avalúo, que podrán hacerse a calidad de ceder el remate a un tercero y que para tomar parte en la subasta deberán los licitadores consignar previamente en la mesa del Juzgado o en el Establecimiento destinado al efecto una cantidad igual por lo menos al 10 por 100 efectivo del valor de los bienes que sirva de tipo para la subasta, sin cuyo requisito no serán admitidos, y que no existen títulos de propiedad de la finca.

Finca que se subasta

Una finca rústica sita en el término Municipal de Villamuriel de Cerrato, partido judicial de Palencia, al pago de «Hazal de Abajo», de superficie 88 áreas, situada en

el polígono 24, parcela 76, figura en el Catastro a nombre de Javier Presa, y linda por el Norte Narciso Rodríguez Lagunilla, Sur márgenes del Carrión, Este Julio Inclán y Oeste Eliseo García Natel. Tasada en 1.500'00 pesetas.

Dado en Palencia a siete de Agosto de mil novecientos cuarenta y ocho.—Juan J. Ortega.—Ante mí, P. H., Gregorio Rodríguez.

1498

Cédulas de citación

María Aguado Martín, con domicilio en esta Capital, Avenida de la República Argentina, piso segundo, sin poder precisar el número, y cuyas demás circunstancias se ignoran, hoy en ignorado paradero, comparecerá en el Juzgado Municipal número 2 de los de Valladolid, el día 31 de los corrientes y hora de las once y media, con el fin de celebrar el correspondiente juicio verbal de faltas que contra la misma se sigue por hurto.

Palencia 6 de Agosto de 1948.—El Secretario, Manuel García.

1491

Germán López Rodríguez, de 28 años de edad, casado, Inspector de la C. I. A., hijo de Carlos y de Antonia, natural y vecino de Gijón, calle de Corrida núm. 10, y José María García Cardiel, de 26 años de edad, soltero, Inspector de la C. I. A., hijo de Carlos y de Antonia, natural y vecino de Gijón, calle de Corrida núm. 10, hoy en ignorado paradero, comparecerán acompañados de las pruebas de que intenten valerse, en la Sala Audiencia de este Juzgado municipal, sito en la calle del General Mola número 22, junto al Palacio Episcopal, el día veintisiete de los corrientes y hora de las diez y cuarenta y cinco, con objeto de celebrar el correspondiente juicio verbal de faltas que contra los mismos se sigue y bajo los apercibimientos que determina la Ley si no comparecen.

Palencia 7 de Agosto de 1948.—El Secretario, Manuel García. 1506

Nava del Rey

Don Arturo García Sánchez, Juez Comarcal de esta ciudad, en funciones de Juez de Instrucción de la misma y su partido.

Por el presente edicto se deja sin efecto la requisitoria publicada en este BOLETIN OFICIAL con fecha 20 de Febrero de 1942, ejemplar número 22, llamando al procesado Aquilino Cerruela Bargas, en atención a haber sido habido.

Dado en Nava del Rey a seis de Agosto de mil novecientos cuarenta y ocho.—Arturo García Sánchez.—El Secretario, (ilegible).

1499